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A VEREADORA QUE ESTA SUBSCREVE

REQUER QUE, APÓS TRAMITAÇÂO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PREFETTo Murtctpeu JEFERSoN Lulz
Touazorr A SEGUtNTE lHotcaÇÃo:

"Que seja realizada pintura nas áreas interna e externa do Hospital Municipal
José Valdir Antunes de Oliveira."

Tal solicitaçáo faz-se necessária, visto que o hospital municipal se
encontra com a pintura interna e externa (inclusive os muros) desgastada pela ação
do tempo.

A pintura torna o ambiente mais adequado para a recuperação dos
pacientes uma vez que a pintura tem, dentre outras funçÕes, eliminar a tensão dos
usuários e, assim, contribuir em sua recuperação e hospedagem.

Neste sentido, torna-se urgente a solicitaçáo para proporcionar
conforto, clima harmonioso, limpo, manter as estruturas conservadas e evitar
maiores gastos no futuro.

Certa de contar com atendimento a nossa solicitaçáo, agradeço.
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Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2021 .
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